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Bonjour à vous

Ci joint mon opposition à l'installation de l'entreprise Unitech a Zuzannecourt 52

Coordialement
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   Sujet : Enquête publique avis sur projet Fagnières  le 17 12 2019

   De        patrick.munier777@orange.fr

   Pour     pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

     Par la présente je viens vous informer que je suis contre la décision de l’entreprise Unitech qui se dit 
spécialisé dans le lavage de linge et de matériaux radio actfs à venir s’installé sur le site de la Joinchère à 
Suzannecourt et d’utlisé de l’eau pour ses besoins de lavage et de décontaminaton de linge et matériels 
radios actfs pour les raisons suivante

N’ayant pas de connaissance scientique mais de par mon existence sur cete terre qui m’a permis de voir 
le jour et de par mon expérience je fais le constat que plus l’homme a été à l’école et à produits de 
scientiques , d’ingénieurs , de chimistes et d’énarque pour diriger les pays plus grosse sont les bêtses qui 
ont été faites et ont  porter ateinte à tous le vivants de cete terre et ce à des niveaux de catastrophes 
incommensurable et digne de ilms de science ictons comme notre nature  qui a ainsi perdu quatre- vingt 
pour cent de la bio- diversité qu’elle contenait en seulement soixante-dix ans un changement que j’ai vécu 
en constatant sa dispariton de jour en jour .

 La règle première à appliquer et ce au nom de tout le vivant et pour l’avenir de notre planète est :

 Avant de commencer à réféchir pour produire toutes actons. 

     Il faut commencer par la réfexion de toutes les conséquences, et de toutes les répercussions que cete 
acton de pensée engendrera pour l’avenir en cas de problèmes

     Non pas à la première génératon, ni même de la deuxième mais seulement à partr de la troisième.

Et si a l’issue de cete longue et mure réfexion persisterais ne serais ce que l’ombre d’un doute.

Absolument rien ne doit justier l’acton de pensé à produire un acte susceptble de porter ateinte au 
droit du vivant par qui que ce soit ou quoi que ce soit

Premièrement

Je m’oppose à l’installaton de cete entreprise  Unitech qui se dit spécialisé dans le lavage de linge et de 
matériaux radio actfs a Zuzannecourt 52 ainsi que sur tout le territoire français car c’est une entreprise qui 
n’est pas digne de la coniance que tout citoyen est en droit d’atendre d’une entreprise car elle a déjà 
porté ateinte sur le vivant par le passé par polluton de son milieu issue de ses installatons de lavage et de 
décontaminaton de vêtement et matériels servant à l’industrie nucléaire

 Car cete entreprise Unithec qui se dit spécialisé dans le lavage de linge et de matériaux radio actfs qui a 
déjà été en procès pour polluton radio actve à divers endroits de la planète avec notamment des 
problèmes qui ont généré un cout considérable à la ville de Santa- Fé par la polluton provoquée par cete 
entreprise dans les égouts de la ville et supporté par la populaton par des charges inancières destné au 
bon fonctonnement de cete ville et absorber par cete aaaire

Un vrai spécialiste comme nous en avons chez nous pour tous les travaux ne procède pas de la sorte un 
vrai spécialiste est une personne qui a une conscience et un amour pour le travail bien fait à eaectuer et ne 
polluerais certainement pas son l’environnement de tout le vivant qui l’entoure car l’amour est au cœur de 
sa personne contrairement à ces multnatonales assoiaées par les gains de leurs inanciers.

De plus cete entreprise Unitech qui se dit spécialisé dans le lavage de linge et de matériaux radio actfs 
persiste et signes ses méfaits en changeant d’endroit pour s’installé malgré ces procès il est inadmissible 
en 2020 siècle du soit – disant de progrès et de science que de telle entreprise puisse perpétuer de tel faits 
et fasse l’actualité aux détriments et conséquences portant ateinte et préjudice sur le vivants car l’eau est 
je vous le rappelle un liquide et contrairement à d’autre matère et ne se ramasse pas avec une éponge 
comme quand la cruche tombe et se casse sur le carrelage.
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 Dans la nature rien ne la retent, dehors elle est chez elle et rien ne doit là perturber car elle logeait sur 
terre bien avant nous

 Je vous rappelle que l’humanité et tout le vivant dépend d’elle et non elle de nous

Il est plus que grand temps que ce cercle vicieux de polluton cesse à l’encontre de tout le vivant

Car sinon l’humanité aussi cessera d’exister.

Compte tenus du fait de procédures multples que l’entreprise Unitech  qui se dit spécialisé dans le lavage 
de vêtement et matériels nucléaire a accumuler depuis son existence au Etats-Unis je demande et prie les 
personnes charger de représenté l’autorité de notre naton de n’accordé aucun crédit au dire de 
l’entreprise Unitech qui se dit spécialisé  dans le lavage de linge et de matériaux radio actfs s’en vous 
rendre vous-même coupable envers le vivant en cas de problèmes si toute fois le projet d’installaton  de 
l’entreprise Unitech qui se dit spécialisé dans le lavage de linge et de matériaux radio actfs  venais quand 
même à voir le jour a Suzannecourt 52 ou sur notre territoire natonal

Par la présente Je demande que soit inscrit noir sur blanc sur ces documents que tout porteurs de ce 
projets d’installaton de l’entreprise Unitech qui se dit spécialisé dans le lavage de linge et de matériaux 
radio actfs ainsi que toutes personnes signataires de ce projets d’installaton Unitech qui se dit spécialisé 
dans le lavage de linge et de matériaux radio actfs et susceptble de porter ateinte par polluton des eaux , 
du sol ou de l’air  soit cauton solidaire et responsables pénalement et inancièrement à la durée de vie du 
projet  d’installaton en cas de problème susceptble de porter ateinte au vivant.

Deuxièmement 

Pour les besoins propres à son installaton et fonctonnement l’entreprise Unitech qui se dit spécialisé dans 
le lavage de linge et de matériaux radio actfs    va avoir recours à notre bien commun du patrimoine qui 
appartent à tout le vivant que compose notre terre et qui est :  L’EAU.

Ou l’homme n’a aucun droit d’appartenance, ni de décision et encore moins de polluton

Concernant cete eau qui est patrimoine mondial car il s’agit d’un fuide n’appartenant

qu’à lui-même et faisant le tour de la terre sous ses diverse forme connue de mode

Circulatoire et ou tout le vivant n’est que seulement locataire de sa propre consommaton

et personne n’a de droit à avoir ni aucun droit de propriété sur le bien fondamental de ce patrimoine 
vivant 

Troisièmement

Tout le vivant qui compose notre planète n’a nullement besoin de l’entreprise Unithec qui se dit spécialisé 
dans le lavage de linge et de matériaux radio actfs    pour

Dépollué quoi que ce soit car si une polluton a été généré par quoi que ce soit ou qui que ce soit par des 
produits ne se recyclant pas par des moyens autre que naturels

Cela va à l’encontre des règles fondamentales de la vie et du vivant et n’a donc aucun droit d’existences je 
considère que toutes décisions , tout actes ,ou toutes productons de quoi que ce soit susceptbles de 
porter ateinte à la santé et à la vie de tout le vivant ,de polluer la terre nourricière de tout le vivant ou 
polluer l’eau d’abreuvement de tout le vivants ainsi que produire des déchets non recyclable par procédé 
naturel de la nature  ne sont que des artices qui non rien à faire dans le milieu naturel qui appartent à 
tout le vivant et non à la décision de l’homme et doit être impératvement est traduit en justce.

 Car l’eau que nous buvons, la terre qui nous porte et l’air que nous respirons 

N’appartent pas à l’homme il n’est que le locataire sa vie durant et seulement propriétaire



De sa peau et de ses os

Ces éléments appartennent à tous le vivant

Et je demande que tout manquement à ces règles que tous ces porteurs de projets

Mortfères et tous ces signataires soit débarquer

Sur le sixième contnent qui a été créer à la hauteur et à la valeur de l’éthique de ces gens

Qu’appelle t’ont qu’elle que chose de graves venant de la bouche d’un soit- disant

Bien - pensant car je me suis rendu à la foire de chalons en Champagne pour assister à une conférence de 
Monsieur Brice Lalonde qui a milité toute sa vie sur la vague écologique et la quelle n’a pas été ma 
décepton venant de la bouche même de cet oomme sensé être proche de l’homme et du vivant lorsqu’ un 
auditeur posa la queston monsieur Lalonde que pensé vous de Tchernobyl et Fukushima il répondit ce 
n’est qu’un détail à comparer au bien qu’engendre le nucléaire dans le monde avec tous ces morts 
innocent par leur courage à tenter de refermé le couvercle de leur producton de connerie humaine ce 
sont ces producteur et inventeur de ce type de connerie qu’il faut metre s’en protecton ain de nous dire 
si une  producton de ce genre est bonne ou pas pour  la santé de tout le vivant et nous avons eu cete 
personne à la tête de l’un de nos Ministère il faut lui donné l’eau de Soulaine d’ouis à boire tous les jours 
de sa vie ainsi qu’à tous ceux qui ont signé pour ce projet sensé ne pas avoir de problèmes

Car sur le papier il est écrit que tout ira pour le mieux pour toute les installatons mais la constataton des 
faits qui remplis l’actualité fais apparaitre de plus en plus d’accident et nous démontre le contraire

.Je demande que tout porteur et signataire de projet susceptble d’occasionné une polluton du vivant quel 
que soit sa nature soit cauton solidaire et responsables pénalement et inancièrement à la durée de vie de 
leur projet en cas de problème susceptble de porter ateinte au vivant.

Dite moi je cherche à comprendre est-ce que ses gens et tous ses signataires peuvent encore se regarder 
dans une glace le matn en se levant ont t’ils des familles, des descendances quand il arrive une 
catastrophe

La confance envers  nes  autorités  de n’État :
Malgré  l’avis  défavorable  du  premier  hydrogéologue  Fabien  CoIESI,  malgré  les  réfexions   de  la  2ème 
hydrogéologue Véronique DURAND sur l’insufsance des études hydrogéologiques, malgré les nombreuses 
réserves émises par l’ARS, en matère d’impact sanitaire sur la populaton,  cete dernière instance émet  
pourtant  un  avis  favorable,  alors  que  ces  réserves  sérieuses  devraient  la  porter  à  émetre  un  avis 
défavorable.
Voilà de quoi menacer la coniance des citoyens envers les services de l’État censés les protéger.

J’exige un débat contradictoire : Bertrand THUILLIER, docteur ès -s ciences 
contre ARTELIA, ne maître d’oeuvre d’UNITECH                                                                                                            

                                                                                                                  Munier Patrick


